

たんぽぽ組 8月



いよいよ8月、毎日暑い日が続き、夏本場の季節になりました。プール遊びも始まり、元気いっぱい遊んでいるたんぽぽ組のお友だちです。暑さにも負けず体調に気を付けて、たくさん夏の思い出と一緒に作っていききたいと思います。



～7月のたんぽぽ組～

天気の良い日には、園庭や第2園庭に出て遊びました。固定遊具、砂遊び、おままごとや虫探しなど好きな遊びを楽しみました。そして、待ちに待ったプール遊びが始まり、お友だちと水をかけあったりしながら、水の冷たさや気持ちよさを全身で感じ、楽しんでおられます。水の苦手なお友だちも、自分のペースで少しずつ慣れてこられ、笑顔で遊ぶ姿が見られるようになり嬉しく思います。

室内では、スポンジや手作りドットマーカでの絵の具遊びを楽しみました。ドットマーカを指で押す力加減により、絵の具の出る量が変わり、色の濃さや絵の具が縦に流れる様子や違う絵の具との混ざりあいにより、色の変化に気づくお子さんもおられ、楽しい活動となりました。

簡単なルールのある椅子取りゲームもしました。勝ち負けがわかるようになり、椅子に座ることができなくなると悔しい気持ちになるお子さんもおられました。お友だちを応援する様子も見られ、遊びの中で様々な気持ちが子どもたちの中で芽生えてきてるなと感じています。子どもたちの気持ちをしっかりと受け入れ、大事にしていきたいと思っています。



今月の保育のねらい

- 生活リズムを整え、十分に休息をとりながら、暑い夏を健康に過ごす。
- 保育者や友だちと水や見立て遊びを楽しむ。

お知らせとお願い

- 今月も食中毒予防のため、お弁当の日はありません。
- これから、虫刺されからとびひになったり、皮膚のトラブルがおこりやすくなります。他のお友だちにうつる場合もありますので、早めに受診して頂くようお願いいたします。
- 天気の良い日は、プール遊びや水遊びを積極的に行おうと思います。
- 爪が伸びているお友だちがおられます。伸びている爪でお子さん自身やお友だちの顔に傷ついたりケガにつながりますので、こまめに切ってあげて頂くようお願いいたします。